
 

Pourquoi certains projets n'aboutissent-ils pas dans notre commune ? La zone Bonnin - 

Point P, la Péninguette, le barreau d'Avanton par exemple.  

Pourquoi n'a t-on pas autorisé l'installation d'un magasin Grand Frais à proximité de 

notre commune ?  

Pourquoi n'avons nous pas la possibilité de louer des vélos électriques ?  

Pourquoi notre commune est elle maintenant financièrement en déficit chronique ?  

Pourquoi allez-vous subir une forte augmentation de la taxe foncière, de 100 euros en 

moyenne ?  

Pourquoi êtes vous si peu exigeant envers cette municipalité ?  

Peut-être n'attendez vous plus rien d'un maire ? 

Groupe Jean-Marc Mazière. 
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